NEWSRELEASE



2019年4月24日

各位

日本車いすバスケットボール連盟への協賛について

当社(社長:大田 勝幸)は、昨年度に引き続き、一般社団法人日本車いすバスケットボール連盟 (以下「JWBF」) へ協賛し、JWBFの活動をサポートしますので、お知らせいたします。なお、 当社は2006年度から継続して協賛しており、今年で14年目となります。

同競技は、一般のバスケットボールとほぼ同じルールで行われ、車いすならではのスピード感のある動きと激しいぶつかり合いが醍醐味の、注目度が高い障がい者スポーツです。

車いすバスケットボールでは国内最大の大会である、天皇杯第47回日本車いすバスケットボール選手権大会が、5月10日(金)から12日(日)にかけて、武蔵野の森総合スポーツプラザで開催されます。本大会には、当社社員の西村元樹選手が「パラ神奈川スポーツクラブ」から出場するとともに、その他の社員も「応援観戦サポーター」や「大会ボランティア」として大会を盛り上げ、同競技の普及・振興に寄与してまいります。

この他、各地の大会開催日程や情報は、JWBFのHP(https://www.jwbf.gr.jp/)に掲載されていますので、ご覧ください。ぜひ会場にお越しいただき、熱戦を繰り広げる選手たちに熱いご声援をお願いいたします。

JXTGグループの行動基準の一つである「市民社会の発展への貢献」のもと、女子バスケットボール部を運営する当社は、「バスケットボール」を通じて、スポーツ振興や次世代育成を今後も積極的に推進してまいります。

NEWSRELEASE

JXTGエネルギー

<連盟概要>

名 称	一般社団法人日本車いすバスケットボール連盟
設 立	任意団体 1975年5月2日 (一般社団法人登記2013年8月20日)
会 長	玉川 敏彦
公式サイト	https://www.jwbf.gr.jp/



<2018年度天皇杯の様子>

以 上